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Mme la Commissaire Enquêtrice,

Du Bout de la Ville jusqu'au Bout du Val y compris Le Clos le Roi, nous faisons tous par e du village
de Charleville. Environ 250 habitants. Deux parcs éoliens ont déjà vu le jour ces dernières années.
Où que nos yeux se posent, il y a une éolienne. Nous avons donc déjà fait largement notre part
pour la communauté et notre par cipa on à l'effort environnemental. Nous sommes aujourd'hui à
satura on. Il est anormal que les éoliennes envahissent notre horizon. La nuit, cela clignote de
partout. Et en plus, malgré la loi, cela ne clignote jamais en rythme. 

M. Lachenal qui était le représentant d'Ostwind, nous a avoué un jour que c'était Thierry Lebon
lui-même (maire sortant) qui avait contacté le promoteur pour ce nouveau parc éolien. Il a sur ces
terres antennes relais, éoliennes, route d'accès, etc... Il est l'un des seuls à qui profite ce crime,
une rente très conséquente. Les autres comparses sont ses neveu, cousins, fille, etc... Nous avons
alerté le Préfet de ce scandale. Vainement. 

Plus nous avons d'éoliennes, plus notre facture d'électricité augmente. Je me sens pénalisée de
partout. 

En 2020, j'ai voulu vendre la maison. Agences, diagnos cs, négocia on et signature de la promesse
de vente, tout fut fait dans les règles. Et puis la vente fut annulée lorsque l'acheteur a appris la
future érec on de ces six nouveaux générateurs juste devant la maison, à 500 ou 700 m du portail.
Avec le vent d'ouest, il est évident que le bruit des éoliennes va nous arriver directement dessus,
sans rien pour l'a énuer, surtout lorsque le ciel est bas et gris. Cela fait caisse de résonance et
amplifie tous les sons. Ce sera intenable. 

135 m de haut, l'équivalent d'un immeuble d'une quarantaine d'étages. Là, nous en aurons six. En
plein milieu de terres cul vables. Je croyais qu'il y avait une limite sur l'ar ficialisa on des terres.
Visiblement, tout le monde s'en fiche.

Bref, comme vous l'avez compris, je suis absolument contre ce nouveau parc éolien. Nous sommes
encerclés. Il faut que cela s'arrête. S'il vous plaît, éme ez un avis défavorable. Entendez notre
souffrance. S'il vous plaît, cela suffit. 

Cordialement. 

Brigi e Lorenzi 

33 rue du Bout de la Ville 
51120 Charleville 
06 18 41 25 67 
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